

REUTERS

Latsar CPNS Usai, 2 CASN Lepas Karanganyar Tempati 2 Peserta Terbaik Angkatan 24

Narsono Son - CILACAP.REUTERS.CO.ID

Sep 8, 2022 - 18:36



CILACAP - Pelatihan Dasar bagi Calon Aparatur Sipil Negara merupakan hal

wajib yang harus didapatkan dan dijalani oleh CASN. Dalam Pelatihan Dasar ini, masing-masing CASN akan mendapatkan pembekalan dan materi-materi mengenai Tugas Pokok dan Fungsi ASN, Pelaksanaan Reformasi Birokrasi, serta Pengetahuan-pengetahuan lain yang harus dipahami serta dikuasai oleh setiap ASN, Kamis (08/09/2022).

Terhitung lebih dari 2 bulan, 25 CASN Gelombang 1 Lapas Karanganyar Nusakambangan mengikuti kegiatan ini. Tepatnya pada 30 Agustus Kegiatan ini mencapai tahap akhirnya yaitu Seminar Aktualisasi.

"Dari 25 CASN kami, masing-masing di plot dibawah 5 mentor yang merupakan Eselon IV," kata Plt. Kalapas.

Dari hasil pelaksanaan kegiatan Latsar Angkatan 24, CASN Lapas Karanganyar berhasil mendominasi 10 besar peserta terbaik. Diantaranya yaitu menduduki Peringkat 1 (satu) Deni Wahyu, Peringkat 2 (dua) Ari Wahyu, peringkat 4 (empat) Bayu Kusuma, Peringkat 5 (lima) Yoga Alvian, dan peringkat 6 (enam) oleh Din Prasetyo.

"Judul yang diusung oleh Deni Wahyu yaitu Pembuatan Peraturan Tata Tertib dan Papan Informasi Identitas Warga Binaan yang Sedang dirawat di ruang triage, hasil aktualisasi ini saya akui sangat bermanfaat dalam jangka panjang," Papar Kasi Adm Kamtib, Abdul Hamid selaku mentor.

Sedangkan Aktualisasi yang diusung oleh Ary Wahyu adalah Pembuatan Papan Daftar Inventaris Alat-Alat Kesehatan di Ruang Triage Lapas Karanganyar.

"Aktualisasi ini akan sangat bermanfaat khususnya dalam cakupan Perawatan dan medis. Ketertiban barang yang dimiliki oleh Lapas akan terinventarisir dan dalam kontrol yang lebih baik kedepannya. Tentu ini sangat bermanfaat," Ungkap Kepala KPLP, Agung Pratomo selaku Mentor

"Secara keseluruhan hasil aktualisasi dari ke-25 CASN memiliki banyak kebermanfaatan bagi Lapas Karanganyar. Tentunya ucapan selamat dan terimakasih kepada seluruh CASN yang sudah menuntaskan lastar dan memberikan inovasinya pada Hasil Aktualisasi juga sangat kami apresiasi. Tidak lepas juga peran kelima Rajawali selaku mentor, ungkapan terimakasih karena sudah memberikan arahan dan pendampingan bagi masing-masing CASN," Tutup Plt.Kalapas Riko Purnama Candra.

(N.Son/***)